



ぽかぽか



吉原北中校区小中一貫教育目標 「自分らしくともに かがやく」
富士見台小学校 重点目標 「自分のコトバを とどけよう」
// 学校経営目標 「自分のために みんなのために」

進級・ご入学おめでとうございます。

学校周辺の桜が満開となり、3月に植樹した木々も着実に根付いていきいきと葉を広げています。今年も富士見台小学校の校庭には、愛情込めてお世話していただいた色とりどりの花が、希望を膨らませて登校してくる子どもたちを温かく迎えています。校長として迎える2年目の令和7年度は、いくつか変更する点がありますので、ここでお伝えさせていただきます。

1 特別支援学級(自閉・情緒学級)の新設

これまで知的が2学級でしたが、新しく自閉・情緒学級(自情級)が開設され、2人が在籍します。くすのき3組として、スタートします。北校舎1階、正面玄関東横が教室になります。

2 1年生の教室が2階へ

1年生が2年連続の1学級(31人)となりました。1階の一番東側の教室は正門から近く、防犯上の観点から、さらには2年生との交流やサポート員の配置等を考え、2階へ教室を移動しました。階段を上ってすぐなので、3階の6年生との交流も容易になります。1階の一番東側の教室は、昨年度同様、学習相談室になります。子どもたちがクールダウンしたり、学校運営協議会・すまいる委員会・巡回相談等の会議用として使用したりします。

3 防災意識を高めるために

避難訓練、防犯訓練等をできるだけ前期の早い時期に配置しました。また、年に2回の「防災食の日」を設けました。これは吉原北中校区の4校で推進しています。今年度は夏休み明けの8月29日、12月23日に設定しました。夏休みの課題として、防災食を調べ、1食分の食事を考えて用意します。実際に食べたり、友達の持ってきた防災食の感想を聞いたりすることで、どんなものを用意したらよいか再度考えて用意します。現在、備蓄してある防災食もありますが、こちらは自分用として学校に保管します。

4 学校だよりの名称変更

「心ゆたかに」から「ぽかぽか」に変更します。温かい気持ち広がりますように。校長 藤森 三奈